
・昨日高校生の人たちが新聞を使って授業してくれました。ラジオのことや、

建物のことを話していました。楽しかったです。 

 

・高校生はとてもやさしくて面白かったです。本当の先生みたいで分かりやす

かったです。また来てほしいです。次は違う教科も教えてほしいです。 

 

・震災があったときに（被災者が）何が欲しいかや、文章を読んでどう思ったか

など、いろいろ考えました。もっと考えたいと思いました。 

 

・高校生が学校に来てくれたのは初めてだけど、優しく接してくれてとてもう

れしかった。また機会があったら来てほしいです。 

 

・NIE の授業をしてよかったです。班の人と一緒に、ライフラインのことをい

つもより深く考え発表することができました。高校生の人の説明はわかりやす

かった。 

 

・ライフラインについて学びました。ガスや電気、水道が使えなくなったどう

なるかを学びました。ガスがないと火が使えないし、水が出ないとトイレが流

せないし、電気が使えないと真っ暗になるし色々と不便だなと思いました。 

 

・昨日、高校生の人がたくさん来て、新聞を使って授業してくれました。震災で

ライフラインが途切れたらどうなるか、よくわかりました。だから、日頃から防

災のことを学んで、用意しておきたいです。 

 

・友が丘高校の人たちが来てくれて、防災の勉強をしました。避難所の勉強を

してちょっぴり悲しくなったけど、学べてよかったです。 

 

・災害や地震の恐ろしさを知れてよかったなあと思いました。ラジオを１２日

間続けてくれたのは市民のためにやっていたのだと思いました。 

 

・私も友が丘高校の人たちみたいに活動をいろいろしたいです。パワーポイン

トの説明もハキハキ声で、スラスラ止まらず話していて、さすがだな、と思いま

した。 

 

 

 



・私は NIE で、避難所のことについて教わりました。避難所の人たちは頭が真

っ白になって何も持っていけなかったり、持って行った人も全然足りなかった

りして、その人たちのことを思うと辛いです。 

 

・昨日、友が丘高校のお兄さんお姉さんがきました。地震のことについて、よく

考えさせられました。これから、防災グッズとかが必要だなと思いました。 

 

・ぼくは、NIE の授業を受けて、皆の気持ちを聞けてうれしかったです。友が丘

高校の人たちが優しく教えてくれてよかったです。 

 

・（高校生が）みんなやさしくて、わかりやすかったです。 

 

・まさか友が丘高校の人たちが教えに来てくれるとは思わなかったです。優し

く話してくれたから安心しました。 

 

・緊張してたけど、お姉さんが優しく「急がなくても大丈夫」「焦らなくていい

よ」と言ってくれたので落ち着いてできました。 

 

・情報を伝えようとする新聞記者や写真をとる人は、大変だと思いました。 


